

©日本工業新聞社 4910851512859  
2005 00095



# Fuji Sankei Business

2005(平成17)年

5 | 28 [土]

フジサンケイ ビジネスアイ  
月刊17710号

一部100円 月ぎめ3150円



学卒。在学中に英國留学し、卒業後、米ソーラー・フラ「タンボボ号」の開発・製作に従事。2000年には大陸横断飛行に成功している。

グリーン・エナジー・アドベンチャー代表 番場 健司さん

## 水素社会実現へ疾走

レイキヤピックでは燃料電池バスが走るなど、さまざまな実証実験が行われており、

計画だ。アイスランドは総発電量の70%以上を水力、地熱といつた自然エネルギーで賄う環境エネルギー先進国。将来、エネルギー源を水素系燃料にシフトし、世界初の水素社会を創り出すという壮大な構想を進めている。

—僕たちの活動を通じ、人でも多くの子どもたちに、グリーンエネルギーの大切さをわかってもらえれば」と番場さん。「最終目標は燃料電池ピーカルでの南極点到達だ。

ネルギーをテーマにテレビ会議も開催する。両国の子どもたちの交流と夢を育む「国際児童交流プログラム」だ。

横浜市立太田小学校と現地の小学校を、KDDIケループの携帯型テレビ伝送システム「ピスター・ファインダー」でつなぎ、ツアーハンターの様子を中継し、さまざまな質問や疑問に答える。このシステムによつて、双向の画像伝送は初めて。テストも終了し、本番を待つばかりだ。

の教材など環境関連商品の輸入販売会社「テラリウム」(川崎市)のオーナー社長。プロジェクトに没頭するあまり「会社の経営がおろそかになつて」と苦笑いするが、夢は譲れない。

サポートとしてGEAのメンバー四人も参加。十五年前、番場さんが太陽光発電を動力とした人力飛行機「タンボボ号」で、米国大陸横断(四千キロ)に成功したときから気心の通う仲間だ。メンバーは「ハイドロ・パフィン」を車で伴走。走行中の通信や撮影、キャンプするときの調理など必要な電力はすべて太陽光と風力で賄う。

Saturday